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平成２９年度「岐阜メモリアルセンター利用者懇談会」 ご意見と回答 

平成３０年２月２６日開催 

（１）岐阜県軟式野球連盟 

・日程調整については理解している。駐車場の配慮、特にＶＩＰの駐車場への対応に感謝している。 

 

（２）岐阜県高等学校野球連盟 

・大会時の喫煙場所としてテントを設置しているが、許可申請の手続きが

もっと簡略化されると良い。 
・都市公園条例に基づき申請をする必要があるため簡略化は難しいです。 

・報道など情報発信がよりリアルタイムになっている。それに伴い、Ｗｉ

－Ｆｉ環境の整備をお願いしたい。他県他球場には常設されている。 
・要望については、県へ伝えます。 

・大会時には事務局で問い合わせに対応していただいており感謝している。 

・駐車場については、利用者に呼びかけるなどできる限り協力したい。 

 

（３）岐阜県ラグビーフットボール協会 

 

（４）岐阜県サッカー協会 

・メドウのオーバーシード実施をお願いしたい。 

・毎年本会から県地域スポーツ課へ依頼し、予算要求して頂いて 

おりますが、莫大な費用を要することもあり、実現にいたっておりません。

今後も引き続き努力していきます。 

・少年用サッカーゴールの設置についてお願いしたい。 
・（補助競技場での）利用頻度や保管場所等の兼ね合いもありますので、導

入については検討していきたいと考えています。 

・非常に利用しやすく、怪我もしにくい施設でありがたい。 

 

・メドウのオーバーシード実施をお願いしたい。冬でも緑の中で試合が

出来ると良い。他県では常緑化されているので実施してほしい。 

・毎年本会から県地域スポーツ課へ依頼し、予算要求して頂いて 

おりますが、莫大な費用を要することもあり、実現にいたっておりません。

今後も引き続き努力していきます。 

・得点盤の点数だけでも電光化にしてほしい。タイマーもデジタル表示

が増えてきているため対応してほしい。 
・ご要望については県へ伝えてあり、現在、予算化に向けて検討中です。 
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（５）岐阜県水泳連盟 

・水泳競技の拠点として利用しているが、施設が老朽化し、スタート台

等規格の変更もあるため、更新も視野に入れ改修の検討をしてほしい。

各種大会に全国から記録を求めて参加してくるため、記録の出るコース

になると良い。 

・ご要望については、県へ伝えます。 

・４年に１回東海ブロック大会が実施されるが飛び込みプールの泡が出

ず危ない。至急改修をお願いしたい。 
・現在、県で改修を含めた対応を協議しています。 

・５０ｍプール音響設備の更新をお願いしたい。シンクロ競技ではカセ

ットデッキとマイクで対応している。 

・音響設備修繕の手配をしています。H30年 4月には修繕が完了する予定

です。 

・駐車場の問題はよく認識しておりできる限り協力したい。声かけも実

施しているが、聞き入れない方もいて何か対策があればと考えている。 

・限られた駐車台数のため、乗り合わせ等によりご協力いただけるよう、

参加者に呼びかけしていただければ幸いです。また、北ゲートにおける路

上停車等の自粛についても、引き続き呼びかけをお願いします。 

・大会時、常設の喫煙場所の掃除は主催者で行わなければいけないのか。 
・常設の喫煙場所については、常駐の清掃業者が行います。主催者で設置

される場合は主催者で清掃、管理を行ってください。 

 

 

（６）岐阜県体操協会 

・全国、東海レベルの大会の誘致が増えてきているので、利用料金に関

して減免などの対応を考慮してもらいたい。 

・減免基準については、県で決められています。新たな基準設定や現行基

準の運用面について、県と相談をしながら検討していきます。 

・大会に支障がないよう工事日程を早めに教えてもらいたい。 

・県担当部署と連絡を密にし、工事日程が分かり次第早急にお知らせでき

るようします。また、大会に支障がでないような工程作成を依頼してまい

ります。 

・Ｈ３１年度の東海ブロック大会では、トランポリン器具が２台必要と

なる。購入、収納スペースについて検討をお願いしたい。 

・Ｈ３１年度県予算要求時までに詳細をお聞きしながら、県へ要望してま

いります。 
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（７）岐阜県相撲協会 

・塩を使用するので、机、いすの脚部分の腐食が激しいため更新して

ほしい。 
・不良のものは取り替えるよう、対応します。 

・水引き幕の容易な取り付け、取り外しができる器具があると良い。 ・協会とご相談しながら、対応していきます。 

・県の主要大会で利用しているが、清掃が行き届いており気持ちよく使える。 

 

 

（８）岐阜県障害者スポーツ協会 

・Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備をお願いしたい。 ・ご要望については、県へ伝えます。 

・いつも駐車場で配慮していただきありがたい。 

 

 

（９）岐阜県レクリエーション協会 

・県レクリエーション大会では大変お世話になった。来年もよろしくお願いしたい。 

・２０２０ねんりんピックに向けてよろしくお願いしたい。  

 

 

（１０）岐阜県弓道連盟 

・単独の県立武道館設置をお願いしたい。 

・県の中長期的な計画を伺いたい。 

中長期的ビジョンを定めて改修・更新を実施しているが、各施設老朽化が進

み、計画通りにいかないのが現状です。ご意見を伺いながらできる限り協力

していきたいと思います。 

・日本武道館発行の雑誌記事にて岐阜メモリアルセンターの現状と課題が掲載されていたが、よく理解されていることが分かった。 
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（１１）岐阜県卓球協会 

・防球フェンスが他競技でも使用するため曲がってきている。しっか

り立ち、ボールを止められないと全国大会などで使用することができ

ない。新規購入し、他競技では使用しないようにしてほしい。 

・不良のものは取り替えるよう対応し、使用方法についても配慮していきま

す。 

・全国、東海規模の大会時、ＶＩＰの駐車場確保に配慮をお願いした

い。 

・駐車整理券を配布するなどの対応ができますので、事前（１ヶ月以上前）

にご相談ください。 

 

 

（１２）岐阜県柔道協会 

・全日本柔道連盟主催の教室の際、講師の着替え場所が無いため配慮

をお願いしたい。 

・諸室が限られておりご不便をお掛けしますが、施設利用の打合せの際にお

申し出くだされば、できる限り対応します。 

 

 

（１３）岐阜県剣道連盟 

・２０２０年の全日本中学、ねんりんピックの際に駐車場の問題が懸

念されるが、配慮をお願いしたい。 

 駐車場には限りがあります。多数のバス等の来場が予想される全国規模の

大会については、メモリアルセンター外の駐車場（県鏡島大橋北駐車場等）

を利用するなどの方法もありますので、大会主催者におかれましてもご検討

いただき、事前にご相談ください。 

 なお、VIPの駐車場については、駐車整理券を配布するなどの対応ができ

ますので、事前（１ヶ月以上前）に、ご相談ください。 

・空手マットの片付けが煩雑な時がある。整理整頓をしてほしい。 ・利用後の後片付けを責任持って行うよう適正に指導していきます。 

・フロアにブルーシートが敷かれ大変ありがたい。観客席下の天井に竹刀をぶつけることが無くなった。 
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（１４）ジャザサイズ（体育室利用団体） 

・託児所があると良い。利用の際は廊下で託児しているが預ける場所

があれば施設の利用者も増えるのでは。 

・諸室が限られていますが、場所については施設利用の打合せの際にご相談

ください。 

・音響デッキが更新されありがたい。 

 

（１５）鷺山ウォーキングクラブ（公園利用団体） 

・普段はウォーキングなどで公園を利用しているが、設備、清掃状態も良い。お礼の意味も込めて花の水やりやイベントへの参加など協力している。 

 

（１６）テニス個人利用 

・冬場の時期は室内コートが暗くなるため照明を利用したいが、照明

料金に配慮があると良い。 

・現行の照明料金（１時間当たり）でご利用いただけますが、利用料金につ

いては県の条例に基づいて設定されていますのでご理解願います。 

・利用料金が２時間単位だと良い。 
・県条例には規定がありませんのでご理解いただきたいと思いますが、ご要

望については県に伝えます。 

 

（１７）トレーニング室利用者 

・２０年以上利用しているが、トレーニング室の器具が非常に充実しており満足している。 

・スタッフともコミュニケーションがとれいい関係が保てている。 

・若い方がフリーウエイトを扱う時指導できればと思う。今まで利用してきて還元する意味でも何か力になれば嬉しい。 

 

（１８）水泳場個人利用者 

・夏の時期、器具から生臭い臭いがするときがあるので、乾燥させる等の

対策をお願いしたい。 
・適正な管理に努めます。 

・利用者に対し、泳ぎの会にお誘いする紙を配布してもよいか。 
・水泳教室は委託業者が運営をしていますので、配布についてはスイミン

グプラザでご相談ください。 

・ろ過ポンプも新しくなり、水温も安定し適温になり良かった。 


